## La colère monte chez les enseignants

En Savoie, les syndicats enseignants du premier et du second degré ont relayé l'appel à la grève nationale. Ils se sont réunis à Chambéry, ce mardi 10 novembre, pour exprimer leur colère et demander davantage de moyens pour appliquer les protocoles sanitaires.

Ils étaient près de 70 à ■ avoir répondu à l'appel de l'intersyndicale, ce mardi 10 novembre, sur la place du Palais-de-Justice de Chambéry.

Tour à tour, la FSU, FO enseignement, la CGT éducation et Sud éducation se sont passé le micro pour dénoncer un manque de moyens humains et des conditions de travail dégradées, en particulier depuis la ren-



Le rassemblement a eu lieu sur la place du Palais-de-Justice de Chambéry. Photo Le DL/P.C.

trée scolaire de la Toussaint. Pour les syndicats, le protocole sanitaire est inapplicable: « On ne

peut pas limiter le brassage des élèves et respecter la distanciation physique. » Leurs demandes

concernent le dédoublement des classes, l'allégement des effectifs, et aussi le recrutement

massif d'enseignants.

Les représentants syndicaux ont tiré la sonnette d'alarme : « Les personnels sont épuisés, et en colère. Il y a eu l'annulation du temps de préparation pour l'hommage à notre collègue assassiné, Samuel Paty, et l'organisation d'un nouveau protocole sanitaire inapplicable dans les établissements. » Une situation qui se tend, dans les écoles, qui sont de plus en plus nombreuses à être touchées par un ou plusieurs cas de suspicion de Covid-19, ou des malades déclarés dans les rangs des enfants, des enseignants, et aussi parmi les personnels municipaux.

Perrine COULON